

*L'année fut bien trop courte, on a beaucoup cherché
S'il fallait à midi, ou le soir déjeuner
Sept, dix, treize à midi à peine moins le soir
On ne sait pas comment, remplir le réfectoire*

*Le repas de Noël, a fait venir du monde
Conférences le soir, par des bruns ou des blondes
Font grossir les rangs, et donne un peu de vie
Mais le meilleur appât, c'est la gastronomie !*

*A l'espace Bel air, un concert fut chanté
Crayons couleur d'enfance en a bien profité
Le beaujolais nouveau, chaque année sous les halls
Mobilise le club, ce fut un vrai régal*

*Sans descendre dans l'arène, c'est à la Vache Folle
Qu'on se trouva nombreux, et laissa le pactole
A la Salsa Tina, les vœux du Président
Comme ce doit, furent fêtés, à de nombreux présents*

*Sotinkanmé l'école, dont des endroits intimes
Furent abordés par nous, je parle des latrines
Nous permettra peut être, d'aider les africains
A se scolariser, se sera pour demain.*

*Notre peintre amateur, d'une belle aquarelle
finalisa enfin, au contraire de la stèle,
notre nouveau fanion pour la postérité.
Au nom du club Alain, sois en remercié*

*Un ancien compagnon, vint nous narrer un soir
comment il travaillait, dans son laboratoire
il nous vulgarisa, en termes très classiques
sa passion du métier, Police scientifique*

*La communication, la remise de chèques
Aux clubs services locaux, habituel remake
mi-mars nous le faisons, toujours nous déplorons
de ne pouvoir donner, un peu plus de pognon !*

*En représentation de Chatillon-Vonnas
Plusieurs clubs me virent, toujours aussi tenace
Au club des Echets, on parla du sénat
A celui de grand baie ; plutôt des ananas*

L'échange de fanion, avec les mauricien

*La journée à Villard avec les mexicains
La soirée E G E, inter-club mémorable
Conférences de district, discours interminables*

*Etienne BLANC nous parla, d'une action au TOGO
Claude ALEGRE enchaina, sur le problème de l'eau
Rolf HEUER nous prouva, que recherches et musique
sont langues universelles, ce n'est pas utopique !*

*La conclusion enfin apparut tout à coup
Quelque part dans le monde, quelqu'un compte sur nous
Cette personne anonyme, petite ou grande souffrance
A besoin de notre aide, de notre intelligence*

*En septembre la course, à nouveau rassembla
Toutes les forces du club, pour un nouveau combat
Le nombre d'inscriptions, des partants de Neuville
Prouva aux yeux de tous, qu'elle était bien utile !*

*Enfin pour la question, alexandrins et rimes
Je réponds illico ce n'est pas de la frime
Rotariens de Vonnas, amis de Chatillon
Comme les soins Loréal « car nous le méritons ! »*

*Ma devise est toujours, de faire sérieusement
Sans se prendre au sérieux les choses du moment
Je serais très content d'arracher un sourire
Car le but de ce soir, était de divertir.*

Il restait le plat de résistance, que l'on espère pas trop indigeste, le discours du (futur) président, désigné volontaire en quelques minutes, le soir de l'assemblée générale. Un deuxième mandat pour essayer de relancer le club et le remettre sur les rails.

Etat des lieux

Nous y voilà. Vous m'avez désigné pour cette année rotarienne pour présider notre club. Mais je vous l'ai déjà dit, je ne ferai pas tout, tout seul. Bien au contraire.

Notre club connaît une crise, peut-être la crise des 40 ans qu'il va bientôt atteindre. Mais il faut la surmonter.

Dans ces cas-là, je pense qu'il faut revenir aux fondamentaux, et ne pas se prendre la tête, comme on dit aujourd'hui.

J'ai bien aimé deux ou trois choses que le président international a écrites dans ses éditoriaux mensuels :

- en juin 2010 « Nous avons la chance d'être rotarien. Ensemble, nous pouvons rendre le monde meilleur »